

Gestión Clínica 7 días

La actualidad recogida por la Fundación IMAS

Dolors Montserrat, ministra de Sanidad

DIARIO MÉDICO
Dolors Montserrat es la nueva ministra de Sanidad, según ha anunciado este jueves por la tarde el Gobierno de Mariano Rajoy, que ha desvelado el nuevo gabinete gubernamental.

Andrés Íñiguez : “Los hospitales se han ofrecido a que les pongamos nota”

REDACCIÓN MÉDICA
El Congreso SEC de Enfermedades Cardiovasculares, celebrado en Zaragoza del 27 al 29 de este mes, ha servido de plataforma de difusión de varias iniciativas de corte técnico y político más allá de los trabajos científicos, sin duda la razón de ser de los foros de este tipo.

El 90% de las interrupciones voluntarias del embarazo se deriva a la sanidad privada

ACTA SANITARIA
“La legislación establece que la interrupción voluntaria del embarazo (IVE) debe estar incluida en la cartera de servicios comunes del Sistema Nacional de Salud”, no obstante, “solo el 10,1 % de las IVE se hicieron en la red sanitaria pública en 2014, lo que significa que el 89,9 % se realizan en el sector privado mediante concertación de servicios”, como lo expone el informe “Deficiencias e Inequidad en los servicios de salud sexual y reproductiva en España”, elaborado por Médicos del Mundo.

DOCUMENTOS DE INTERÉS

■ Deficiencias e inequidad en los servicios de salud sexual y reproductiva

en España (Médicos del Mundo y 12 organizaciones más): El presente informe ofrece un amplio diagnóstico de situación en materia de salud y derechos sexuales y reproductivos de las mujeres españolas.

■ Valued- Based Healthcare: A global Assessment (The Economist): This

report highlights the main findings from the EIU assessment of value-based healthcare (VBHC) alignment in 25 countries.

■ Safety Lessons from the NIH Clinical Center (NEJM): In May 2015, the

Food and Drug Administration conducted an inspection of the NIHCC's Pharmaceutical Development Section and Intravenous Admixture Unit, finding important deficiencies.

'Big data': su objetivo ha de ser la eficiencia

DIARIO MÉDICO
El sector sanitario genera cantidades ingentes de información que cobrarán sentido cuando se utilicen para dar soluciones precisas a los problemas de salud de la población, según se ha puesto de manifiesto en el I Congreso Nacional de eSalud.

El gasto farmacéutico sube un 3,38% en septiembre

EL GLOBAL
El gasto farmacéutico creció durante el mes de septiembre en un 3,38% respecto al mismo mes del curso anterior. La subida de este indicador fue generalizada en todo el territorio nacional,

con la excepción de Navarra, con consiguió descender la cifra en un 0,59 por ciento. En la otra cara de la moneda, los mayores incrementos son Murcia y Aragón.

Recortes en sanidad

DIARIO MÉDICO
El gasto sanitario del año 2013 fue un 14% inferior al de 2009, el presupuesto se estabilizó en 2014 y tuvo un ligerísimo aumento en 2015 por ser año electoral. La primera medida de recorte se produjo en 2010 cuando se bajó el sueldo a los funcionarios y se recortaron los precios de los medicamentos.



Instituto para la Mejora de la Asistencia Sanitaria